
山
中
基
充
　
議
員

第２期鶴ヶ島市まち・ひと・しごと創生総合戦略
評 価 す る 点：コロナ禍の中、タブレット一人一台への序曲
課題となる点：合計特殊出生率１．１６の衝撃、一代で人口半減

松
尾
孝
彦
　
議
員

交通安全設備の整備について
評 価 す る 点：安全確保への取組を推進し、交通事故の抑制を図った
課題となる点：子どもたちを守るための万全の対策が必要

小
林
ひ
と
み
　
議
員

子育てしやすい環境整備はできているか
評 価 す る 点：幼保無償化や待機児童０など子育て環境はおおむね良好
課題となる点：少子化が深刻。思い切った政策が必要

大
野
洋
子
　
議
員

鶴ヶ島版ネウボラの仕組み
評 価 す る 点：コロナ禍で子育てのセーフティネットになった
課題となる点：子育ての当事者との継続的な信頼関係

太
田
忠
芳
　
議
員

職員の専門性・継続性が保てるか
評 価 す る 点：福祉・社会保障を重視し、自治体の役割を発揮
課題となる点：状況に背き、「人員管理計画」で職員数削減

石
塚
節
子
　
議
員

子ども教育関連予算について
評 価 す る 点：学び合い学習での主体的に学び合う態度の育成
課題となる点：都市農業振興計画策定事業

出
雲
敏
太
郎
　
議
員

執行状況と効果について
評 価 す る 点：小・中学校校舎に空調整備完了
課題となる点：執行率の低い事業が散見

内
野
嘉
広
　
議
員

継続的な施策の流れと事業効果
評 価 す る 点：地域連携によるコミュニティ・スクール整備事業の促進
課題となる点：地域防災体制が効率的に稼働しない災害対策事業

近
藤
英
基
　
議
長
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“私はこのことに
「あなたは誰に

※　議長は議事進行を行うため、本会議の
審議及び採決には加わりません。


